



**SUMBER BERITA**

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU		.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF  NETRAL  BAHAN PEMERIKSAAN  PERHATIAN KHUSUS

# 35 Desa Tak Kunjung Selesaikan APBDes

**TAIS, BE** - Sebanyak 35 desa di Kabupaten Seluma, masih belum menyelesaikan penyusunan alokasi pendapatan dan belanja desa (APBDes). Sebagian besar evaluasi yang sudah dilakukan kecamatan ditemukan kesalahan mendasar sehingga APBDes tersebut tak kunjung selesai. Dinas Pemerintahan Masyarakat Desa (PMD) terpaksa melakukan pemeriksaan ulang dan pengembalian APBDes yang salah ke masing-masing desa.

Kepala Dinas PMD Zaimi Tuhib Mpd kepada BE kemarin (7/5) me-

nuturkan, "Masih banyak kesalahan mendasar di desa sehingga PMD meminta dilengkapi."

Kesalahan mendasar banyak di temukan pada laporan realisasi pekerjaan yang sudah dilakukan tahun sebelumnya. Selain itu, desa juga tidak mencantumkan rekening koran terhadap penggunaan DD. Dalam berkas yang sudah di sampaikan juga tidak ada satupun kecamatan yang melakukan pemeriksaan.

"Seharusnya di periksa satu persatu bukan asal melakukan tugas dan tanggung jawab. Jika seperti ini maka ini kesalahan besar terjadi. Ditambah lagi batas waktu pencairan DD ini sudah dekat,"

tegasnya.

Zaimi menerangkan, dengan tidak dilakukan evaluasi dari APBDes ini dipastikan memakan waktu lama. Mengingat PMD harus memeriksa satu persatu lagi. Ini tidak lain meminimalisir permasalahan dikemudian hari jika terjadi penyimpangan. Sementara batas akhirnya minggu ketiga Juni dipastikan sudah cair keseluruhan DD ini. Ditambah lagi dengan dalam waktu dekat DD tahap dua dikururkan juga. Hanya saja, tetap meminta laporan SPJ tahap I ini.

"Jika belum juga hingga minggu ketiga Juni maka DD akan hanggus dengan artian tidak bisa dicairkan sepeser-pun," sampainya.

Terpisah, Kades Padang Pelawi Ridi Kismantoro kepada BE menerangkan, jika sebelumnya APBDes sudah dilakukan evaluasi kecamatan dan sudah diberikan pengantar pengusulan pencairan DD dan ADD. Hanya saja, sesampai di PMD masih ada kekurangan yang harus dan wajib di lengkapi sehingga kembali dilengkapi.

"Kita juga tidak mengetahuinya, jikapun di ketahui syarat yang dibutuhkan maka dilengkapi saat di kecamatan," sambungnya.

Saat ini rekomendasi yang dibutuhkan sudah di erima sehingga hanya di sampaikan kembali ke BPKD Seluma untuk tahapan pencairan ke rekening desa. Data berhasil di

himpun, BPKD Seluma jika sampai detik ini sebanyak Rp 19,8 miliar DD dari pagu anggaran tahap 1 Rp 25 miliar dan Rp 16 M ADD dengan pagu anggaran Rp 20 miliar sudah dikirimkan ke rekening desa masing-masing.

Masih ada beberapa kecamatan yang belum mengeluarkan hasil evaluasi dan rekomendasi dari PMD. Akibatnya, DD dan ADD belum bisa di kirimkan. Maka akan berdampak pada belum adanya pembangunan di desa di Kabupaten Seluma ini.

"Khusus Seluma Utara, baru Desa Pandan saja yang menyampaikan rekomendasi dari PMD dan selebihnya belum," tegas Kepala BPKD Seluma Deddy Ramdhani. (333)